

**BMV ganó 1.80%**

## **Bolsas mexicanas tienen su mejor racha desde febrero pasado**

Agencias

**LOS MERCADOS** bursátiles de México hilaron su sexta jornada de ganancias, su mejor racha en dos meses, ya que la aversión al riesgo ha disminuido.

El índice S&P/BMV IPC de la Bolsa Mexicana de Valores ganó 1.80% para ubicarse en 55,766.58 puntos. Por su parte, el índice FTSE-BIVA de la Bolsa Institucional de Valores subió 1.87% a 1,136.54 unidades.

El apetito por el riesgo fue en aumento luego que los inversionistas asimilaron menor aversión por los comentarios del presidente estadounidense Donald Trump.

Medios internacionales dieron a conocer que se espera que la tasa arancelaria de China caiga de 145 a entre 50-65%, una noticia que impulsó a los mercados financieros del mundo.

Además, el presidente Trump fue menos severo ante el presidente de la Reserva Federal, Jerome Powell, lo que también ofreció alivio a los inversionistas que temían que una creciente ruptura entre ambos pudiera aumentar la incertidumbre en un mercado ya sacudido por los aranceles.

El valor con mejor comportamiento de la sesión en el S&P/BMV IPC fue Qualitas Controladora, con un avance del 9.49%, para situarse en 202.01 al cierre.

Por detrás se ubicó Banco Regional que ganó 6.88%, para colocarse en los 143.00, y Grupo Financiero Inbursa, que subió un 6.46% a 52.39 pesos.

El peor valor del índice fue Wal Mart de México que cayó 2.49%, para finalizar en 61.93 pesos. Por su parte, Peñoles cedió 1.47%, y cerró en 421.49 pesos, mientras que GCC recortó 1.06%, a 169.04 pesos.

En el mercado secundario de deuda, el rendimiento del bono a 10 años descendió siete puntos base a un 9.45%, mientras que la tasa a 20 años culminó sin cambios frente a su cierre previo en 10.16 por ciento.